

こんなにちは、いつも心めぐにまるご指導
本当にあります。

長い間、お借りしていました。 [] 先生の
DSのソフトお送り致します。お返しする
のが大変遅れまして申し訳ありませんでした。
お手数おかけ致しますが、 [] 先生へも
ようしくお伝え下さい。

今、水野先生。 [] 先生をはじめ、皆様
に支えられてながら登校をスタートし、3ヶ月
がすぎようとしています。たくさんの不審を
かかえながらの登校でしたが、おかげ様で

ずっと休む事なく登校でさでいる事も、とでもうれしく思います。

私自身、子を思つ心配性の性格を亟に覚える事は難しいです。が、不登校の経験は、私にとって、本当に良い経験となり得る事になりまし。この社会でしゃかりと自立して生きていけるようになる事が、子育ての一一番大事な事と思ひます。親とは、誰もが子に対する心配したり優しくしたいと思ひますが、それだけだと育ててしまつと、火薙以上に子の事が気になり、干渉し、メンティピラウの会話には、こてしまつのですが。

早からぬ気がついて良かっただと思ひます。
小学生のうで良かっだと思ひます。

■先生より、水野先生とお会いでき、ご指導
いただけの事にはいたのも、本当に良かってです。
今、考えられますと、年一日もあリましたが
この経験は、私に必要だったんじゃないかも…と思ひます。

今、急に性格を變えるのは難しいですが、
先生に以前、一トご指導いただきました
小さな幸せ、気がつこうと思つて生活すると
子育てが、だいぶ変わってきます。

毎日制服姿を見らるるのが幸せ、行つてきます
といふ声が聞けて幸せ、元氣でお反達と遊べて
幸せ……まだまだあります。

さ、と以前の私は、こういふ事を幸せと
思ひうのではなく、前にり前、と思つて生活して
いました。

考え方を変える事び、毎日も本当にステキ
に変わります。大事は事を教えていただきました。
水野先生には感謝しています。

まことに未熟者ですが、どうぞじょろく
ご指導おつき合、いや、ませ。

奥様にも、どうぞよろしくお伝え下さい